



Baden-Württemberg
Bayern
Berlin
Brandenburg
Bremen
Hamburg
Hessen
Mecklenburg-Vorpommern
Niedersachsen
Nordrhein-Westfalen
Rheinland-Pfalz
Saarland
Sachsen
Sachsen-Anhalt
Schleswig-Holstein
Thüringen

Beschluss

TOP I. 16 Den Schutz der Menschenrechte verbessern – Mehr nationale Richterinnen und Richter an den Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte (EGMR) abordnen

Berichterstattung: Hamburg

- 1. Die Justizministerinnen und Justizminister betonen die zentrale Bedeutung des Europäischen Gerichtshofes für Menschenrechte (EGMR) für den Schutz und die Weiterentwicklung der Menschenrechte in den Mitgliedstaaten des Europarates.

- 2. Die Justizministerinnen und Justizminister weisen darauf hin, dass der EGMR einer enorm hohen Arbeitsbelastung ausgesetzt ist. Die Bundesministerin der Justiz und für Verbraucherschutz wird daher aufgefordert, sich verstärkt für die Abordnung nationaler Richterinnen und Richter an den EGMR einzusetzen.